

Casa sepultada por el alud de lodo acarreado por el río Huixtla.



Se hace camino al andar...



Garruchas para cruzar el río, con un costo de 5 a 10 pesos por persona.



Las vías férreas como alternativa para transitar ante la caída de puentes.

A poco más de un año del paso de huracán Stan por las regiones Istmo-Costa, Frailesca, Sierra y Soconusco en Chiapas (octubre de 2005), en este número de ECOfronteras queremos compartir con nuestros lectores algunas imágenes relacionadas con la destrucción de vías de comunicación y transporte. Es una modesta forma de rendir homenaje a las víctimas, y de alabar la fortaleza de los pobladores de los sitios afectados.

Juan Carlos Velasco es técnico del Área de Sociedad, Cultura y Salud, ECOSUR San Cristóbal (jvelasco@scl.ecosur.mx).



Escalera para subir a los puentes destruidos y continuar con el viaje.



El uso de caballos para cruzar los caudalosos ríos, a un costo de 10 pesos.



Puente destruido por la intensa precipitación que provocó Stan.



Bordos, enrrocamientos y tapetes para proteger las zonas urbanas en los márgenes de ríos.